



Otorga Fitch Ratings calificación "AAA" a Baja California

jueves, 23 de julio de 2015

Mexicali, B. C. - El Gobierno del Estado de Baja California logró la máxima calificación crediticia otorgada por la empresa Fitch Ratings, misma que es clasificada como "AAA".

El Secretario de Planeación y Finanzas del Estado (SPF), Antonio Valladolid Rodríguez, dio a conocer que la calificación emitida por Fitch Ratings es una excelente noticia para la entidad, pues tal valoración es considerada como máxima para México.

Valladolid Rodríguez, mencionó que los factores claves para la calificación asignada son; la fortaleza jurídica financiera de la estructura que respalda el servicio de la deuda; la evolución adecuada y certidumbre existente del activo utilizado como fuente de pago (el Fondo General de Participaciones, FGP); la constitución y permanencia de un fondo de reserva de principal e interés que mitigue riesgos posibles de liquidez; además de la contratación de un instrumento derivado para cubrir la tasa de interés ante escenarios de volatilidad en la misma.

El responsable de la política financiera de la entidad agregó que los recursos se destinaron al saneamiento financiero del estado y de sus organismos públicos descentralizados; como fuente de pago se afectó inicialmente de manera irrevocable ante la Tesorería de la Federación 5.4 por ciento del Fondo General de Participaciones y posteriormente se modificó a 12.5 por ciento.